

Parlamentarische Gruppe NATUR + UMWELT des Solothurnischen Kantonsrates

Einladung zum dritten Anlass 2022

Mittwoch, 14. Dezember 2022, 12.30 - ca. 14.00 Uhr

Naturmuseum Solothurn

Zum Thema:

Zukunft der Gasversorgung in einer Netto Null-Welt

Programm:

ab 12.30 **Apéro** im Naturmuseum Solothurn

13.00 **Begrüssung** durch Georg Nussbaumer

Referentin: Dr. Sabine Perch-Nielsen, Energieexpertin bei EBP

Welche Rolle spielen die Gas-Verteilnetze in einer klimaneutralen Welt? Ein Dialogprojekt suchte über zwei Jahre nach Antworten. Von WWF bis Gasverband sassen alle an einem Tisch, um Fakten zu prüfen, Konsens und Dissens herauszuschälen und Empfehlungen auszuarbeiten. Sabine Perch-Nielsen initiierte das Projekt vor einigen Jahren und leitete den Dialog. Sie berichtet von den Resultaten und ihrer seitherigen Arbeit mit zahlreichen Gasversorgern, Städten und Gemeinden.

anschliessend **Diskussion**

Anmeldungen bitte bis Freitag, 9. Dezember 2022 per E-Mail an pronatura-so@pronatura.ch

Wir hoffen, Sie am 14. Dezember begrüssen zu dürfen und freuen uns auf den Austausch mit Ihnen!

Mit freundlichen Grüssen



Georg Nussbaumer
Präsident PGNU



Ariane Hausammann
Geschäftsführerin PGNU

Die PGNU wird finanziell unterstützt durch:



Für Mensch
und Umwelt

